

2020年7月23日

各位

株式会社ヤマダ電機

テックランド倶知安店における新型コロナウイルス感染者の発生について（7月21日発表の続報）

7月21日（火）11時頃、当社、テックランド倶知安店（北海道虻田郡倶知安町）に勤務する男性社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。本件を7月21日に発表させていただきましたが、感染者の情報に一部発表と異なる事実が判明いたしましたので訂正し、ご報告させていただきます。

（7月22日に修正発表）

当該社員は札幌市内店舗（テックランド札幌発寒店）の従業員であり、居住地は札幌市です。なお、テックランド倶知安店およびテックランド札幌発寒店における濃厚接触者はおりません。7月14日（火）～17日（金）にテックランド倶知安店に店舗改装の応援要員として勤務いたしました。この間、お客様への接客業務はいたしておりません。7月18日（土）以降は札幌市に戻っており、公休を取得し店舗には勤務しておりません。7月21日（火）に札幌市でコロナウイルス感染が判明いたしました。

当該社員の上記の勤務状況をふまえ、7月14日～7月17日に勤務したテックランド倶知安店を臨時休業とし、店舗内の消毒をいたします。

7月21日の発表においては、当該社員の居住地、行動についての詳細が記載されておらず、お客様やお取引先様ならびに行政機関、保健所等、関係する皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。誠に申し訳ございません。今後につきましても、行政機関ならびに保健所と協力のもと、対応を実施してまいります。

<直近における感染者の勤務状況>（7月21日に発表）

7月14日（火）～15日（水） 出勤 平熱

7月16日（木） 38.3℃の発熱のため欠勤 病院では風邪の診断

7月17日（金） 37.2℃に下がったため出勤

7月18日（土）～20日（月）

公休 札幌市の自宅

37.5～39℃の熱 発熱外来に電話相談コロナではないとの診断

7月21日（火） 37.2℃に下がったが胸が苦しいため診察の結果、陽性と判明

<7月21日発表後の対応について>

7月21日午後3時よりテックランド倶知安店を臨時休業し、店舗内および事務所等の消毒をいたしました。また、調査の結果、お客様および取引先様、従業員に濃厚接触者はおりません。

<営業再開について>

7月21日以降、本日までの間に新たな感染者は報告されておらず、テックランド倶知安店は、通常通りの営業で差し支えないと判断しました。また店舗内および事務所の消毒も終了していることから7月23日木曜日より営業を再開いたしました。

お客様におかれましては、ご心配とご不便をおかけいたし大変申し訳ございませんでした。

今後も、お客様、取引先様、従業員の安全確保を最優先に、関係各所と連携し、対応してまいります。関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

【発行元】株式会社ヤマダ電機 広報部

群馬県高崎市栄町1-1 電話:027-345-8947 FAX:027-345-8948